
Le Vice-Premier ministre cubain
souligne la portée du forum
Cuba-Mexique (+Photos)   

Cabrisas Ruiz a souligné que le Mexique est l’un des principaux partenaires commerciaux de
Cuba en Amérique latine et dans les Caraïbes. Photo : Omara Garcia Mederos

La Havane, 14 juillet (RHC) Le vice-Premier ministre Ricardo Cabrisas Ruiz a qualifié jeudi le Forum des
entreprises Cuba-Mexique 2022 d’occasion en or pour approfondir les liens économiques, commerciaux,
financiers et de coopération entre les deux pays.

En présence de Miguel Diaz-Canel, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et
président de la République, et de Manuel Marrero Cruz, premier ministre, Cabrisas a inauguré le forum,



qui se déroulera jusqu’à demain à l’Hôtel Nacional, à La Havane.

Devant les représentants de plus de 80 entités mexicaines et 150 de la plus grande île des Antilles, ainsi
que d’Héctor Guerrero Herrera, sous-secrétaire à l’Industrie et au Commerce du Mexique, il a déclaré que
la rencontre assurerait la continuité des accords entre leurs présidents, au profit de leurs peuples
respectifs.

Il a souligné que le Mexique est l’un des principaux partenaires commerciaux de Cuba en Amérique latine
et dans les Caraïbes , et que 11 entreprises de ce pays y sont implantées, dont quatre sont des
associations internationales, cinq sont des coentreprises et deux sont entièrement mexicaines.
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Le vice-Premier ministre a expliqué aux hommes d’affaires mexicains le moment complexe que connaît
l’économie cubaine après l’impact de la pandémie, de la crise économique mondiale et de la
recrudescence du blocus américain, et pourtant, elle se trouve aujourd’hui dans une phase de
redressement progressif.

Il a relevé que l’on célébrera en mai 2023 les 120 ans de relations amicales entre les deux États, qui se
sont consolidées depuis le triomphe de la Révolution et dans lesquelles le Mexique a courageusement
défendu Cuba sur la scène internationale, et condamné le siège génocidaire et la politique anticubaine
promue par la Maison Blanche.



Auparavant, Antonio Luis Carricarte, président de la Chambre de Commerce de Cuba avait déclaré que
la présence significative des entrepreneurs dans ce forum n’est pas fortuite, "il y a une volonté de nos
gouvernements d’accroître les relations économiques et commerciales", a-t-il souligné.

Il a précisé que le Mexique est un marché naturel pour le pays caribéen en raison de sa proximité
géographique, qui permet des conditions logistiques de transport moins étendues et onéreuses. En outre,
en raison du potentiel et de la diversité de son économie, elle participe à l’approvisionnement en matières
premières et en produits finis pour l’économie cubaine.

Carricarte a cité les agro-industries, les énergies renouvelables, le tourisme, les transports et l’industrie
comme les secteurs les plus représentés au forum, en mettant l’accent sur le bâtiment.

Porteur d’un salut fraternel du président Andrés Manuel López Obrador, le sous-secrétaire à l’Industrie et
au Commerce du Mexique a fait l’éloge de l’hospitalité et de l’attention accordées à ses compatriotes qu’il
il a appelés à travailler avec les entrepreneurs cubains dans la conclusion d’affaires nouvelles et
fructueuses.

Le programme du Forum comprend un cycle d’affaires entre les entreprises cubaines et mexicaines
aujourd’hui et demain vendredi. (Source : ACN)
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